

Saltillo, le 21 janvier 2010

Chères sœurs,

Plusieurs d'entre vous m'ont demandé de vous redire qu'elle est mon intention de Pasteur. Notre Dieu est un Dieu de paix, et simplement je veux vous donner cette confiance.

Le Cardinal Rodé nous demande de ne pas commencer une nouvelle communauté, ce que nous voulons tous respecter. Nous nous confions donc au Seigneur dans la prière pour qu'il vous montre le chemin.

Comme je l'ai exprimé au Cardinal Rodé en réponse à sa lettre, il ne s'agissait pas pour moi de devancer un acte de séparation, mais de répondre à votre demande de trouver un lieu de paix pour retrouver la confiance. Le Christ a déposé dans votre cœur un charisme dont vous êtes gardiennes. Il est de votre droit de vous réunir pour chercher cette volonté de Dieu sur vous, et ceci dans le milieu qui vous le permettra, afin de discerner l'absolu de votre vocation, telle que vos fondateurs vous l'ont confiée.

La vie religieuse ne se vit pas dans la contrainte. Vos vœux exigent de s'exercer dans la liberté et demandent une grande maturité humaine. C'est au service de cela que je désire mettre mon autorité d'évêque telle que l'Eglise me l'a conférée. Avec Monseigneur Bonfils et le Cardinal Rodé que je vais rencontrer prochainement, je continue à chercher le chemin à suivre pour mieux vous servir.

Sachez que ma prière vous accompagne. Gardez votre élan et votre jeunesse ! La Vierge Marie est modèle de l'Eglise en tant que Mère, c'est à Elle que je vous confie.

Fr.Raúl Vera López, O.P.